

Arquitectos sin Fronteras España (ASF-E) y en concreto sus demarcaciones territoriales de Navarra y País Vasco, ante la situación de emergencia y reconstrucción en Haití, queremos informarles de las actuaciones iniciadas por nuestra ONG.

- ASF-E es una ONG cuyos objetivos se centran en la cooperación para el desarrollo, concentrando sus esfuerzos en labores de reconstrucción y desarrollo.  
Actualmente intervienen en Haití las ONGs especializadas en emergencia.
- ASF-E ya ha estado presente en proyectos de cooperación en Haití en años anteriores, colaborando con asociaciones haitianas del sector del desarrollo y la construcción.
- ASF-E pretende prestar su colaboración en la fase post-emergencia, lo que conlleva a la reconstrucción de un país, Haití, que ha quedado devastado por el terremoto y que además es el más pobre de la región.  
En dicha línea de trabajo, ASF-E participa en las reuniones de coordinación y planificación de la reconstrucción de Haití, que ya están teniendo lugar, tanto con la AECI (Madrid), como con las Coordinadoras de ONGs en ámbitos más locales (Navarra, País Vasco)  
ASF-E pretende avanzar en la identificación y ejecución de proyectos de reconstrucción en Haití, de cuyos avances mantendrá informados de forma especial a sus colaboradores, socios, instituciones, sociedad en general.

ASF-E ha abierto una cuenta bancaria para las colaboraciones económicas con los proyectos de reconstrucción a desarrollar en Haití: 3183 0800 87 0000925825.

ASF-E demarcación Navarra  
ASF-E demarcación País Vasco